

Lundi 19 octobre 2020 [église de I. devant le Tabernacle]

**Enfants, fermez portes et fenêtres. Venez à moi, votre Mère,
dans le silence du cœur. Priez, enfants, la prière est votre secours,
la prière est votre recours. Priez avec le cœur et toutes vos
suppliques seront entendues. Dans les prières, dans le silence,
la paix vous sera donnée et la voie vous sera montrée.
Le Rosaire à la main, là est votre force, enfants.**

Je suis allée hier à l'église pour la Messe dominicale. Je pensais y avoir oublié un bonnet et ce matin, comme il faisait beau, j'hésitais entre aller marcher ou me rendre à l'église pour vérifier si mon bonnet était resté sur le banc. Plus j'hésitais, plus j'étais poussée à aller tout de suite à l'église. Je n'ai donc pas hésité plus longtemps car cela ressemblait bien à un appel.

[LE SEIGNEUR] Je vous ai créés pour que vous fassiez Ma joie, mais vous faites vos lois. Vous êtes devenus un peuple à la nuque raide. Vous avez appris à mentir, à haïr, à nier, à massacrer et vous vous êtes vêtus du manteau du mensonge pour en faire votre fierté. Pensez-vous que Je vais vous laisser détruire Ma Création ? Vous vous auto-détruisez vous-mêmes parce que vous avez fait le pacte d'alliance avec la Bête, mais la Bête vous tient et se retournera contre vous.

L'esprit des lumières sombres a envahi le monde et vos dirigeants. Il plane une lutte invisible et accablante au-dessus de vos têtes.

N'avez-vous pas encore compris que Je Suis Celui qui Suis, Moi qui ai le pouvoir de vous délivrer et de vous faire plier le genou ? Mais Ma Volonté est amour avant d'être loi implacable.

Prenez vos distances avec ce monde de haine, ce monde des lumières qui ne sont que ténèbres. Faites bien attention, la lutte sera sanglante... Moi seul suis la Paix, enfants, Moi seul suis l'Amour mais si peu, si peu écoutent Mes enseignements, si peu Me regardent.

Je suis ignoré de beaucoup trop de Mes cités. Vous obéissez aux lois impies, vous prenez votre repas avec l'antique serpent, vos pensées et vos paroles sont nourries de fiel enrobé de miel.

Venez apprendre à M'aimer, reconnaissez vos erreurs, vos fautes, les délits de vos vies et vous serez libérés de vos poids.

Mon Cœur est plein de tristesse et d'amertume lorsque Je vois vos cités envahies par toutes les fumées de Satan. Vos adhésions sont profondes et vos vies enfouies sous une mare de boue dont la puanteur monte jusqu'au Ciel.

Je suis venu apporter la paix et vous n'avez pas entendu Ma voix.

Je suis venu apporter l'amour et vous avez revêtu la haine.

Je suis venu vous rassembler mais vous avez séparé.

C'est dans le temps du silence, de l'abandon et de la prière que chacun retrouvera la voie de la paix. Vous ne savez plus vous interioriser, vous êtes dans le siècle du vacarme, de la violence. Satan a investi vos demeures et vous vous laissez piéger parce que vous adhérez à ses lois.

[La Mère] Enfants, fermez portes et fenêtres. Venez à moi, votre Mère, dans le silence du cœur. Loin de ce monde envahi par toutes les fumées de Satan, venez poser vos pas et marcher à mes côtés.

Priez, enfants, la prière est votre secours, la prière est votre recours. Priez avec le cœur et toutes vos suppliques seront entendues. Vous le savez, Satan est fort mais vous pouvez le vaincre par la douceur de vos cœurs.

La vertigineuse fuite du temps vous permet de ne pas sombrer totalement¹. La haine et la violence sont partout. N'entrez pas dans les discours, ils ne sont que vents et mensonges. Le pouvoir, le pouvoir du Cœur ouvert est celui qui porte la paix et l'abondance de l'amour qui sauve. Mais le seul temps qui vaille en vos temps est celui du cœur à genoux qui prie dans le secret du monde pour la conversion des cœurs et des âmes, pour le retour à la Lumière du Christ, mon Fils, dont les larmes inondent votre monde.

Venez, prenez part au Festin des Noces et vous trouverez la force de lutter dans le silence d'un cœur ouvert à l'amour de mon Fils. Dans les prières, dans le silence, la paix vous sera donnée et la voie vous sera montrée.

Chassez les intrusions du monde dans vos maisons, ne laissez pas entrer les beaux parleurs et toutes les voix de ce siècle. Faites de vos demeures un monastère intérieur et derrière ses remparts, venez prendre assise et force en Nos deux Cœurs unis.

Vous vaincrez les ténèbres et les foudres du Satan si vous faites ce que Lui vous commande : faire de vos vies un havre de paix et d'amour.

Ne tendez pas vos oreilles aux voix des menteurs, au risque d'être assaillis par un ouragan de forces destructrices. Posez vos pas dans les Siens et nul assaillant ne pourra vous vaincre.

Le Rosaire à la main, là est votre force, enfants. Ne sous-estimez pas l'immense grandeur et force d'un cœur ouvert et abandonné à la prière du cœur à Cœur.

Réapprenez le silence et vous trouverez la voie qui mène au bonheur simple et plein de richesses, riche de la méditation en Nos deux Cœurs unis.

Apprendre à aimer, c'est apprendre à prier et apprendre à prier c'est apprendre à vous laisser façonner par l'amour de mon Fils, c'est apprendre à vous abandonner dans la confiance.

AYEZ CONFIANCE, LE CIEL DESCEND VERS CELUI QUI APPELLE.

Priez ainsi : Sainte Marie, pleine de grâces, apportez-nous votre secours et donnez-nous un cœur nouveau pour vous aimer et défendre les valeurs infinies de la foi.

1) Alors que nous conversons, la Sainte Vierge répond à mon interrogation au sujet du temps qui passe si vite.